

「底上げ・底支え」「格差是正」実現へ 「働きの価値に見合った水準」を追求

釜石・遠野地協「2019地域討論集会」を開催

釜石・遠野地協は2月7日(木)釜石情報交流センターで「2019春季生活闘争 釜石・遠野地協 地域討論集会」を開催しました。集会には組合員約50名が参加、春季生活闘争勝利を意思統一しました。また、議会活動報告には松坂喜史釜石市議、菊池秀明釜石市議、小松正真遠野市議に参加していただき、公務により欠席した小野共県議からメッセージをいただきました。

「地域討論集会」の冒頭、大和田議長があいさつ、2019春季生活闘争の必勝と参院選・県知事選・県議選と続く選挙闘争への結集を呼びかけました。続いて、連合岩手・原副

事務局長から「連合岩手2019春季生活闘争方針」の説明を受けました。2019春季生活闘争方針の基本的な考え方として、月例賃金の引上げにこだわり、賃上げの流れを継続・定着させる取り組みを行う。とりわけ中

合わせた賃金の絶対値にこだわり、名目賃金の到達目標の実現と最低到達水準の確保、すなわち「賃金水準の追求」に取り組んで行くという考え方を説明していただきました。引き続き、大槻事務局長から「2019政策制度要請」について報告を行い、その後、松坂喜史釜石市議、菊池秀明釜石市議、小松正真遠野市議の順に議会活動報告をいただきました。



写真上から、大和田議長、連合岩手・原副事務局長、大和田議長の団結ガンバロウ。

さらに、構成組織の課題について全自交釜石支部・今野徹委員長から「ライドシェア導入阻止の取り組み」、岩教組南リアス支部釜石大槌支会・佐々木修一書記長から「教職員の多忙化解消に向けた取り組み」の報告をいただき、最後に大和田議長生活闘争勝利を意思統一して集会を閉じました。

Action!

36

連合は「Action!36」キャンペーンを全国で展開しています。

2019年4月1日から改正労働基準法が施行されることを踏まえて、長時間労働を是正し、すべての職場で『より良い働き方』を実現するため、「36協定の適切な締結」を広める活動を行なっています。



大槌町・澤館副町長に要請書を提出



野田釜石市長に提出する高橋副議長

「教職員の多忙化解消」 「復興後の経済対策」など

「2019政策制度要請」

釜石市・大槌町と意見交換

釜石・遠野地協は、「2019政策制度要請」について、2月4日（月）に釜石市と大槌町と意見交換を行いました。

釜石市との意見交換では、釜石・遠野地協から高橋俊幸副議長と大槻事務局長が出席、また組織内市議である松坂喜史市議と菊池秀明市議にも同席していただきました。

釜石市からは、野田市長、山崎副市長をはじめ関係部課長にご対応いただきました。

意見交換では、冒頭に高橋副議長があいさつと趣旨説明を行い、続いて大槻事務局長から重点項目を説明、特に、「震災復興後の経済の空洞化への対策と釜援隊など外部人材が成果をあげている取り組みの継続」「子どもから高齢者を支える見守り体制整備と職員体制の拡充」「教職員の多忙化解消に向けた取り組み」などについて要請しました。

大槌町との意見交換では、大槻事務局長のみの対応となりましたが、大槌町からは澤館副町長、齋藤総合政策部長をはじめとする関係職員にご対応いただきました。

澤館副町長からは要請内容ごとに回答いただくとともに、「教職員の多忙化解消」に向けては衛生委員会の設置と機能化について検討を進める旨の回答をいただきました。

その後、野田市長があいさつを行い、関係部課長「震災復興後の経済の空洞化への対策と人口減少対策」「公契約条例制定」「教職員の多忙化解消に向けた取り組み」などについて要請しました。

意見交換では大槻事務局長から重点項目を説明、「震災復興後の経済の空洞化への対策と人口減少対策」「公契約条例制定」

「教職員の多忙化解消」に向けた取り組みなどについて要請しました。

「第2回教職員の多忙化解消に係る意見交換会」 現場の課題を推薦議員と議論

釜石・遠野地協、気仙地協は岩教組南リアス支部とともに、2月1日（金）に大船渡市「気仙教育会館」で「第2回教職員の多忙化解消に係る意見交換会」を開催しました。

意見交換会には、推薦議員のうち菊池秀明釜石市議、東堅市大船渡市議、

菅野浩正住田町議が出席、昨年9月議会以降の取り組みについて報告していただきました。

また、岩教組南リアス支部から県内の取り組みの報告と出席した岩教組の報告をいただきました。

各市区特有の課題もあ

りますが、「衛生委員会の設置・機能化」、「行政や保護者・地域との課題の共有と過大・過重な業務の整理の議論の必要性」など一定の方向性を確認できました。

次回は9月議会前後に開催し、解決に向け議論・

取り組みを進めます。



活動報告を行う菊池秀明釜石市議

「議論」から「協働」へ～連合岩手「地域フォーラム」は新たなステップに踏み出します

震災復興&クラシハソコアゲ 2019地域フォーラム in 釜石

2019年4月13日（土）13時（予定） 釜石情報交流センターPIT
特別講演 □ 三陸鉄道株式会社代表取締役社長 中村一郎氏